

椎の木



令和6年5月10日
校長 野田 美由紀

新緑の季節を迎え、風もさわやかな毎日です。入学した1年生たちは、毎日元気に登校し、学校に慣れてきました。校内の様々な教室を探検したり、先生方に自己紹介したりして、学校生活を楽しんでいます。

2年生以上の子どもたちも1つ学年が上がったことで、これまで以上に張り切っています。新しい担任の先生にも慣れ、笑顔があふれています。

ゴールデンウィーク明けで調子が戻らない子も見られますので、早寝早起きのリズムが取り戻せますようご協力をお願いいたします。

授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月26日の授業参観・PTA総会・学級懇談会にたくさんの保護者の皆様が参加してくださりありがとうございました。授業参観では、どの学年も張り切って手を挙げて発表している子、真剣に学習している子がたくさんいましたね。

PTA総会では、今年度より書面決議となりました。今年度の活動計画等承認していただき本当にありがとうございました。

学級懇談会では、親子行事の在り方について協議がなされた他、学級経営方針や子どもたちの様子についても共有でき、有意義な時間になりました。

職員一同子どもたちの健やかな成長のために、皆様と心をつなげて進んでいきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



見守り隊対面式

4月24日に見守り隊の方々子どもたちとの対面式が行われました。

朝早くから雨の日や雪の日、暑い日も子どもたちの登下校の安全のために見守ってくださり、大変感謝しております。立ってくださることで、交通安全だけでなく不審者等の防犯にも効果があります。

今年度は、保護者の皆様の中から我が子を見送る際に帽子をかぶってくださることを快く引き受けてくださった方がたくさんいらっしゃり、ありがたく思っております。

子どもたちには、感謝の気持ちを込めて挨拶ができる子に育てていきたいと考えています。



春のたてわり遠足

5月2日（木）に行われたたてわり遠足。お天気にも恵まれ、全校で中央公園へ行きました。

午前中はグループに分かれて、高学年が考えた遊びをしました。鬼ごっこやかくれんぼなど、どの子も笑顔で思いっきり遊ぶ姿が見られました。

高学年は下学年の子を気遣い、思いやる姿が至る所で見られ、下学年は高学年にありがたいの感謝を送る素敵な姿がたくさんあり、庄小学校のよさを改めて感じました。

午後からは、フリータイム！引き続き鬼ごっこをする子、ゆったりおやつを味わう子、ドッチボールをする子など、思い思いに過ごしました。



朝早くからお弁当作りや遠足準備などありがとうございました。



5年田植え体験

9日に5年生が田植え体験をしました。庄地区は農業の盛んな地域です。しかし田植えや稲刈りを経験している児童はほとんどいません。これらの体験を通して、自分たちの住む地域のよさや特色を肌で感じてほしいと願っています。

5年生が田んぼに足を入れると、ずぶずぶと沈んでいき、慣れない感触に声を上げながらとても楽しんでいました。

寺井さんには田植えのご指導の他、その後の管理もしていただきます。本当に感謝申し上げます。

ほんの少しの体験でしたが、米作りの苦労が実感できた貴重な体験となりました。



P T A 奉仕作業のお知らせ

日時：6月2日（日）7：30～8：30

内容：プール周りの除草、校舎内窓ふき等
（雨天の場合は校舎内清掃のみ）



鎌、軍手、雑巾をご持参ください。外での作業の場合は、熱中症対策もお願いします。